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Ainda sem reforma, moradores se preocupam com ponte

Núcleos da Defesa Civil são reativados
Formação de novos NUDECs também está em pauta na Secretaria

FOTOS: DIVULGAÇÃO

Integrar a Secretaria de De-
fesa Civil e Ações Voluntárias 
às comunidades através de uma 
gestão de risco participativa. 
Com esse objetivo, a prefeitura 
está trabalhando na reativação 
e criação de novos Núcleos Co-
munitárias de Defesa Civil (NU-
DECs). A ideia é que as deman-
das e necessidades locais sejam 
identificadas através de lideran-
ças, ocorrendo também a inte-
gração com as diversas pastas 
da gestão do município. Nesta 
semana, por exemplo, os agen-
tes estiveram na Posse reunidos 
com a comunidade.

Esses núcleos são funda-
mentais para a gestão de risco, 
desenvolvendo de forma volun-
tária ações voltadas à prevenção 
e minimização dos desastres, 
principalmente nas áreas de 
maior vulnerabilidade da cidade, 
pontua o prefeito interino Hingo 
Hammes. 

Na Posse e no Morin, a orga-
nização do NUDEC já ganhou so-

lidez para o início das atividades 
de treinamento e capacitação. 
Nas comunidades do Sargento 
Boening, São Sebastião e Flores-
ta, a Defesa Civil já deu início ao 
processo de estruturação desses 
núcleos comunitários. 

Para a efetivação do NU-
DEC em uma localidade é fun-
damental a participação efetiva 
de associações de moradores e li-
deranças reconhecidas pelas co-
munidades, explica o secretário 
de Defesa Civil e Ações Volun-
tárias, tenente-coronel Gil Kem-
pers, lembrando que os agentes 
já visitaram as comunidades da 
24 de Meio e do Vale do Cuiabá, 
que já contam com os núcleos. 

Os NUDECs estão conec-
tados a outros setores da socie-
dade civil, como igrejas, escolas 
e ONGs a criação de uma rede 
de cooperação local se fortalece, 
principalmente com a participa-
ção voluntária desses diferentes 
atores. Cada vez mais a gestão de 
risco deve ser participativa e in-

AGENTES DA Defesa Civil estiveram essa semana no distrito da Posse e se reuniram com a comunidade local

PONTE EM péssimo estado preocupa moradores do local

Sexta-feira, 5 de março de 2021

(Publicado em 08/03/2021)
EDITALDIV.Nº 05/2021
O Presidente Interino da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis e a Comissão dos 
Direitos da Mulher, conforme estabelece 
a Resolução n° 88/2016, no dia 14 de 
agosto de 2020, no intuito de ampliar e 
promover a participação popular, COMU-
NICAM que será realizada a Audiência 
Pública para a discussão de politicas pú-
blicas para mulheres, no dia 08 de março 
de 2021, às 18h, no Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis.
Informamos ainda que enquanto per-
manecerem vigentes as medidas restri-
tivas sobre a Covid-19, e em conformi-
dade com a Portaria da Mesa Diretora 
003/2021, essa Audiência Pública será 
transmitida através da página na internet 
da Câmara Municipal de Petrópolis, suas 
mídias sociais, além do canal 98.
Petrópolis, 22 de fevereiro de 2021.
Fred Procópio
Presidente Interino
Gilda Beatriz
Presidente da Comissão dos Direitos da 
Mulher

ATA DA 25ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos dois dias do mês de março do ano 
de dois mil e vinte e um, centésimo sep-
tuagésimo sétimo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, ve-
rificado o quórum e havendo número le-
gal, ás quatorze horas e trinta minutos, o 
Senhor Presidente Vereador Fred Procó-
pio, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Senhor Primeiro 
Secretário Vereador Yuri Moura, que re-
alizasse a leitura da ata anterior e do ex-
pediente. Realizada a leitura da ata an-
terior, esta restou aprovada. EXPEDIEN-
TE: Projeto de Lei nº: 1551/2021 do Ve-
reador Maurinho Branco; Projeto de Lei 
nº: 2600/2021 dos Vereadores Eduardo 
do Blog, Gil Magno e Octavio Sampaio; 
Projetos de Lei nº: 2967 e 2997/2021 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; Projeto 
de Lei nº: 3001/2021 do Vereador Mau-
rinho Branco; Emenda Modificativa nº: 
2423/2021 do Vereador Yuri Moura; In-
dicação Legislativa nº: 1419/2021 do Ve-
reador Yuri Moura; Indicações Legislati-
vas nº: 2914 e 2916/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; Indicação Legislativa 
nº: 2983/2021 dos Vereadores Ronaldo 
Ramos e Eduardo do Blog; Indicação 
Legislativa nº: 2984/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog; Indicação Legislativa 
nº: 2985/2021 do Vereador Yuri Moura; 
Indicação Legislativa nº: 3012/2021 do 
Vereador Fred Procópio; Indicações nº: 
2324, 2518, 2549, 2558, 2692, 2717, 
2865, 2872, 2885, 2921 à 2924, 2927 à 
2929, 2932 à 2954, 2956, 2958, 2959, 
2961 à 2966, 2968 à 2974, 2976, 2978 
à 2981, 2986, 2987, 2989, 2993 à 2996, 
2999, 3000, 3003 à 3005, 3007, 3008 
e 2977/2021. Terminada a leitura do 
expediente o Vereador Marcelo Lessa 
solicitou a inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores pas-
sou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 0009/2021 da Vereadora 

Gilda Beatriz. A indicação foi aprovada 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Gil Magno, 
do Vereador Marcelo Lessa e do Verea-
dor Ronaldo Ramos. Colocado em dis-
cussão e votação única as indicações 
nº: 0428, 0429, 0430, 0445 e 0446/2021 
do Vereador Maurinho Branco; 1226, 
1227, 1228, 1230 e 1231/2021 do Ve-
reador Dudu; 1323, 1324, 1325, 1333 e 
1334/2021 do Vereador Junior Coruja; 
1566, 1670, 1673, 1757 e 1777/2021 
do Vereador Fred Procópio; 1633, 1634, 
1638, 1641 e 1643/2021 do Vereador 
Ronaldo Ramos; 1914, 1917, 1945, 1946 
e 1947/2021 do Vereador Yuri Moura; 
1922, 1923, 1926, 1928 e 1932/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão; 2017, 2018, 
2030, 2066 e 2139/2021 do Vereador 
Gil Magno; 2344, 2352, 2355, 2357 e 
2358/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
2351, 2353, 2354, 2356 e 2401/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog; 2534, 2536, 
2605, 2606 e 2681/2021 do Vereador 
Junior Paixão; 2782 e 2783/2021 da Ve-
readora Gilda Beatriz. Registre-se que 
a indicação nº: 1932/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão foi retirada a pedido do 
autor. As demais indicações foram apro-
vadas em bloco com 13 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Gil Magno e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Registre-
-se que o Vereador Maurinho Branco jus-
tificou a ausência do Vereador Ronaldo 
Ramos. Registre-se que foi respeitado 
um minuto de silêncio em memória do 
ex-funcionário desta Casa, Senhor Luiz 
Fontainha da Rocha. Terminada a OR-
DEM DO DIA e NADA MAIS HAVENDO 
A TRATAR, a Presidência, às quinze 
horas e cinco minutos, declarou encer-
rada a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em seguida. Escrevo, ates-
to e assino para fazer constar, Vinicius 
Gonçalves de Oliveira, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Vinicius Gonçalves de Oliveira

ATA DA 26ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos dois dias do mês de março do ano de 
dois mil e vinte e um, centésimo septua-
gésimo sétimo ano de Fundação da cida-
de de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
quinze horas e seis minutos, o Senhor 
Presidente Vereador Fred Procópio, de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Senhor Primeiro Se-
cretário Vereador Yuri Moura, que reali-
zasse a leitura do expediente. EXPE-
DIENTE: GP Diversos nº: 198/2021 (CMP 
3034/2021), 199/2021 (CMP 3035/2021); 
Projeto de Lei nº: 0630/2021 do Vereador 
Maurinho Branco; Indicação Legislativa 
nº: 3067/2021 do Vereador Fred Procó-
pio; Requerimento de Informação nº: 
3017/2021 do Vereador Yuri Moura; Indi-
cações nº: 3013 à 3016, 3018 à 3025, 
3027, 3028, 3030, 3031, 3033, 3036 à 
3053 e 3055 à 3066/2021. Terminada a 
leitura do Expediente, o Senhor Presiden-
te passou a palavra aos Senhores Verea-
dores inscritos para fazer uso da tribuna, 

convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LÍDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Vere-
adores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Afirmou que já passou 
de todos os limites a situação do descarte 
de entulho irregular em nosso Município, 
e citou os gastos e transtornos que isto 
vem causando. Mostrou imagens de um 
desmoronamento ocorrido no bairro Vila 
Felipe em função destes casos. Disse ser 
uma minoria a população que faz o des-
carte desta maneira. Afirmou que o Vere-
ador Marcelo Chitão também está empe-
nhado nesta questão. Relatou fatos que 
presenciou em uma visita feita no bairro 
Caxambu. Exaltou a inauguração do pos-
to de saúde feita pelo Governo anterior 
também neste bairro. Disse ter recebido a 
informação de que o descarte de entu-
lhos é feito por veículos que vem de ou-
tras localidades. Pediu que o Prefeito crie 
um mecanismo de informação e propa-
ganda para conscientizar a população. 
Afirmou que fará nesta Casa a indicação 
para o fim da terceirização da coleta de 
lixo em nossa cidade. Disse que além de 
uma economia de mais de dois milhões 
mensais o serviço pode ser melhor.  Pas-
sou a falar sobre as heranças deixadas 
pelo Governo passado para citar um caso 
ocorrido no bairro Caxambu, onde foram 
abandonadas manilhas e fossas que não 
foram instaladas. Falou ainda sobre a li-
gação Bingen – Quitandinha que não foi 
feita. Afirmou que o Prefeito Bernardo 
Rossi foi um fracasso para nossa cidade. 
Disse que o antigo administrador da UPA, 
Senhor Caldeira, fez com que os médicos 
não quisessem mais trabalhar nestas uni-
dades e que esta má gestão também foi 
herança do Governo passado. Agradeceu 
e despediu-se.  2) DOMINGOS PROTE-
TOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou sobre a situação de descar-
te e coleta de entulhos e lixo. Afirmou que 
é necessária fiscalização e punição para 
quem faz o descarte de maneira inade-
quada. Passou a falar sobre a situação 
da COVID-19, que em função das aglo-
merações de carnaval e outros eventos 
está fazendo com que apareçam mais 
casos. Citou os Municípios de Areal e 
Três Rios, onde os leitos já atingiram ocu-
pação máxima para afirmar que Petrópo-
lis está no mesmo caminho. Disse que é 
preciso que a população se conscientize 
da importância desta doença. Falou so-
bre a necessidade de haver mais rigidez 
no combate as aglomerações. Disse ter 
recebido denúncias de motos que estão 
fazendo arruaça na madrugada em nossa 
cidade. Pediu providências e fiscalização 
para estes casos. Afirmou que é preciso 
que façam a apreensão destes veículos, 
e que somente multas não bastam. Falou 
sobre o caso onde uma mulher deu a luz 
em uma escadaria por não ter tido o devi-
do atendimento no Hospital Alcides Car-
neiro. Pediu urgência na troca da diretoria 
deste hospital e ainda de pessoas inefica-
zes na Secretaria de Saúde. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Vereador 
Yuri Moura assumiu a Presidência. 3) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando a Pre-
sidência, os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Cumprimentou o Senhor Joenes, ex-as-

sessor nesta Casa e radialista. Disse ter 
sido vacinado no dia de hoje, e que a va-
cinação está correndo normalmente. 
Agradeceu a presença do Vereador Fred 
Procópio e dos demais Vereadores na 
audiência pública sobre o quadrimestre 
da Saúde. Afirmou que o relatório da reu-
nião precisa ser enviado com maior ante-
cedência, com intuito de poder ser estu-
dado e analisado de maneira eficiente e 
que já oficiou o Município a este respeito. 
Disse que estavam presentes represen-
tantes da saúde, todos ainda do Governo 
passado. Questionou os custos do Muni-
cípio com as ações da obrigação de fa-
zer. Disse ter feito uma indicação neste 
sentido com intuito de gerar economia ao 
Município. Questionou também a questão 
das mordidas de cobra e o porquê de o 
soro antiofídico não estar na UPA de Itai-
pava. Disse que este controle e atendi-
mentos não são feitos de maneira ade-
quada e que isto é reflexo do Governo 
anterior. Pediu que fosse levada ao Go-
verno a questão de falta de veículos 
para fazer a vacinação. Falou ainda so-
bre o recebimento dos insumos para fa-
bricação das vacinas no Brasil. Agrade-
ceu e despediu-se. Registre-se que o 
Vereador Fred Procópio assumiu a Pre-
sidência. 4) OCTAVIO SAMPAIO, LÍ-
DER DO PSL – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou sobre sua participação no 
trabalho de sinalização de algumas ruas 
no centro de nosso Município, e parabe-
nizou pela resolução de problemas já 
antigos de falta desta sinalização. Falou 
também sobre sua participação na ope-
ração de fiscalização na Rua Treze de 
Maio. Afirmou que este problema só terá 
soluções a partir de um espaço adequa-
do para o lazer destes jovens. Elogiou a 
Guarda Municipal e a Secretária Karina 
pelo empenho neste trabalho. Falou so-
bre a apresentação feita pelo Coronel 
Vargas, sobre as funcionalidades e efici-
ência de um drone no auxílio destes tra-
balhos. Passou a falar sobre seu orgulho 
em apresentar um projeto em benefício 
da liberdade econômica. Citou alguns 
casos onde os trâmites têm excesso de 
burocracia e que esta Lei favorecerá os 
trabalhadores. Agradeceu e despediu-
-se. Registre-se que o Vereador Yuri 
Moura assumiu a Presidência. 5) GILDA 
BEATRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou da importância 
de o relatório da reunião de apresenta-
ção do quadrimestre da saúde ser envia-
do com antecedência. Leu a mensagem 
que enviou ao Vereador Dr. Mauro Peral-
ta, Presidente da Comissão de Saúde, e 
também à Dra. Vanessa Katz, do Minis-
tério Público, justificando sua ausência 
nesta reunião. Disse ter recebido so-
mente no dia da reunião o relatório, e 
que este continha aproximadamente 
cento e vinte páginas a serem analisa-
das. Afirmou ser contra este tipo de pro-
cedimento e que este relatório precisa 
ser enviado vários dias antes. Disse ain-
da que desta fora, esta reunião tem o 
intuito apenas de cumprir o dispositivo 
legal, e não de realmente discutir os da-
dos apresentados. Afirmou que se recu-
sará a participar de qualquer reunião 
que aconteça desta forma e onde os re-
latórios não sejam enviados com a devi-

da antecedência. Passou a falar sobre o 
caso da mulher grávida que se deslocou 
até o Hospital Alcides Carneiro, não foi 
devidamente atendida e foi orientada a 
voltar para sua casa, onde acabou dando 
a luz em uma escadaria. Disse ter con-
versado com o Secretário de Saúde so-
bre a necessidade de um local de acolhi-
mento para estas gestantes. Falou ainda 
sobre a necessidade de humanização 
nestes atendimentos e que estes fatos 
não podem mais acontecer. Convidou to-
dos os Vereadores para a audiência pú-
blica que ocorrerá nesta Casa no próximo 
dia oito sobre políticas públicas para mu-
lheres. Citou alguns números sobre a vio-
lência contra a mulher e ressaltou que em 
Petrópolis estes números são altíssimos. 
Falou sobre os vários tipos de violência 
que as mulheres sofrem e a necessidade 
de empoderar estas mulheres. Pediu que 
os Vereadores entrem com suas indica-
ções com regime de urgência nas maté-
rias relacionadas a esta área, para que 
sejam discutidas nesta audiência. Agra-
deceu e despediu-se. Registre-se que o 
Vereador Fred Procópio assumiu a Pre-
sidência. 6) DUDU, LÍDER DO MDB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
em sessenta e um dias de Governo ficou 
provado que chegou ao fim o tempo da 
Secretária de Educação, Senhora Már-
cia Palma. Afirmou que sua continuidade 
a frente desta Secretaria trará enormes 
prejuízos tanto ao Governo quanto à po-
pulação. Disse que teve vinte reuniões 
na Secretaria de Educação e que a Se-
cretária não compareceu na maioria de-
las. Citou uma reunião onde trataram a 
necessidade de uma creche no bairro do 
Alto da Serra. Afirmou que foi feita a lo-
cação do prédio, que depois de um ano 
nada foi feito no local e foram pagos cen-
to e sessenta mil em aluguéis com o di-
nheiro público. Disse que a Secretária 
mudou de idéia com relação à implanta-
ção desta creche e que deveria ter pen-
sado nisso antes para não ter estes gas-
tos. Falou sobre o trâmite feito com intui-
to de inviabilizar esta obra. Afirmou que 
a questão da verba já está resolvida, 
pois a Deputada Daniela do Waguinho 
garantiu a emenda no valor de dois mi-
lhões. Disse ainda que os servidores da 
educação reclamam do tratamento desta 
Secretária com eles e que é preciso uma 
atitude do Prefeito com relação a isso. 
Mostrou números os quais pesquisou 
para afirmar que há um déficit de vagas, 
e a necessidade da construção desta 
creche. Citou ainda casos de licenças 
dadas por esta Secretária a servidores 
somente com as quais ela tem relação 
de amizade. Pediu a esta Casa que assi-
ne o manifesto para que seja retomada a 
obra desta creche. Afirmou que o povo 
vive o reflexo das decisões desta Casa e 
que este pedido é em prol da população. 
Agradeceu ao Prefeito Hingo Hammes 
pela atenção que tem dado a seus pedi-
dos e pelo trabalho que vem exercendo 
a frente do Governo Municipal. Disse ser 
inadmissível a postura desta Secretária. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em votação o Reque-
rimento de Inclusão nº: 3161/2021 da Ve-
readora Gilda Beatriz. O requerimento foi 
aprovado com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Octavio Sampaio. 

Colocado em discussão e votação única 
a Indicação nº: 2411/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz. A indicação foi aprovada 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
votação o Requerimento de Inclusão nº: 
3162/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
requerimento foi aprovado com 15 votos. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação nº: 0118/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz. A indicação foi aprovada 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu. Colocado em votação o 
Requerimento de Inclusão nº: 3164/2021 
do Vereador Yuri Moura. O requerimento 
foi aprovado com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu. Colocado 
em discussão e votação única a Indica-
ção nº: 3160/2021 do Vereador Yuri Mou-
ra. A indicação foi aprovada com 13 vo-
tos. Registre-se que votou contrário à in-
dicação o Vereador Dr. Mauro Peralta. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu. Registre-se que o Vereador Junior 
Coruja pediu que fosse respeitado um mi-
nuto de silêncio pela morte do Senhor 
Roni, diretor do Colégio Anglicano de Ara-
ras. Colocado em votação o Requerimen-
to de Inclusão nº: 3171/2021 do Vereador 
Marcelo Lessa. O requerimento foi apro-
vado com 12 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Ju-
nior Paixão e do Vereador Maurinho 
Branco. Colocado em discussão e vota-
ção única a Indicação nº: 3170/2021 do 
Vereador Marcelo Lessa. A indicação foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Junior Paixão e do Vereador Maurinho 
Branco. Colocado em discussão e vota-
ção única a Indicação Legislativa nº: 
0110/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
indicação foi aprovada com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dr. 
Mauro Peralta, do Vereador Dudu e do 
Vereador Junior Paixão. Colocado em 
discussão e votação única as indicações 
nº: 0447, 0451, 0452, 0453 e 0454/2021 
do Vereador Maurinho Branco; 1232, 
1233, 1234, 1235 e 1237/2021 do Verea-
dor Dudu; 1336, 1339, 1343, 1348 e 
1349/2021 do Vereador Junior Coruja; 
1624, 1625, 1628, 1629 e 1630/2021 do 
Vereador Ronaldo Ramos; 1682, 2019, 
2121, 2122 e 2128/2021 do Vereador 
Fred Procópio; 1958, 1959, 1960 e 
1961/2021 do Vereador Yuri Moura; 1964, 
2023, 2028, 2029 e 2040/2021 do Verea-
dor Marcelo Chitão; 2005, 2264, 2313, 
2340 e 2464/2021 do Vereador Gil Mag-
no; 2361, 2362, 2363, 2368 e 2371/2021 
do Vereador Marcelo Lessa; 2405, 2406, 
2409, 2410 e 2414/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog; 2682 à 2686/2021 do 
Vereador Junior Paixão; 2789 e 
2790/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. 
As indicações foram aprovadas em bloco 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dr. Mauro Peralta, do Vereador 
Dudu e do Vereador Junior Paixão. Termi-
nada a ORDEM DO DIA e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezenove horas e doze minutos, declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em três de março de 
dois mil e vinte e um, ás dezesseis horas. 
Escrevo, atesto e assino para fazer cons-
tar, Vinicius Gonçalves de Oliveira, As-
sessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Vinicius Gonçalves de Oliveira
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tegrada, completa Gil Kempers. 
Está previsto para as próxi-

mas semanas, uma reunião com 

os representantes das comuni-
dades do Quitandinha, com o 
objetivo de integrar as diferentes 

localidades em um núcleo que se 
articule em todas as áreas da re-
gião.

Wellington Daniel

Seguindo o acompanhamento 
dos bairros, o Diário retorna, pela 
quarta vez, ao problema de uma 
ponte com a estrutura danificada no 
distrito da Posse. A notícia, no en-
tanto, não é boa para os moradores: 
até agora, nada foi feito. A ligação 
dá acesso a estrada conhecida como 
Passa Pouco, próximo ao campo de 
futebol de Jurity.

Como mostrado, a ponte é uti-
lizada para escoação de produção 
orgânica e também recebe veículos 
pesados. No entanto, desde o mês 

passado, o trânsito para este tipo 
de veículo está proibido pela Defesa 
Civil. O morador Flávio Gonçalves 
tem a preocupação de as chuvas dos 
últimos dias prejudicarem ainda 
mais a estrutura.

- O problema ainda não foi resol-
vido, continua na mesma. Estamos 
na promessa. Teve algumas chuvas 
e, como a madeira está estragando, 
está cada vez pior – afirmou.

O Diário procurou a Prefeitu-
ra na última matéria sobre o tema, 
que saiu na edição do dia 24. O 
município demorou a responder e 
só enviou nota após o fechamento 

da matéria. Na ocasião, disse que 
aguarda apenas a chegada do ma-
terial necessário para a intervenção 
para a Secretaria de Obras iniciar as 
intervenções.

Na nota, o município também 
informou que o material chegaria 
em um prazo de 15 dias. Ou seja, 
como a resposta foi enviada no dia 
23, a entrega deve ocorrer até o dia 
9 de março.

Procurada, a Prefeitura nova-
mente não respondeu até o fecha-
mento. O Diário retorna ao tema 
na edição do dia 11 de março para 
saber o que foi resolvido.


